

[LES ABATTOIRS DU PAYS DE PIERREFORT](#) (siège à Pierrefort) a fermé. L'établissement avait été créé en 1995 et a été géré jusqu'en 2015 par les deux bouchers de la commune. Il a été repris par une société privée. La fermeture est intervenue le 31 janvier dernier. Il s'agissait de l'un des 4 derniers abattoirs du Cantal. Cependant, il serait possible que la fermeture ne soit pas définitive. Elle a été prise par la direction de [LES VIANDES DES MONTS DU CANTAL](#) / **T** : 04.71.23.35.68 (siège à Pierrefort) pour des raisons de contraintes économiques et de personnel. L'abattoir pourrait rouvrir si l'activité commerciale augmente.